

PIDEN NOTICIAS  
SOBRE LA BATALLA EN VALLADOLID

LOS GUADALUPES A MARIANO MATAMOROS

MÉXICO, ENERO 5 DE 1814<sup>41</sup>

*Otra de Los Guadalupe*

Estamos con deseo de saber lo ocurrido en Valladolid para nuestra satisfacción y para corroborar los espíritus débiles que se abaten por los engaños de este gobierno. Acompañamos a vuestra excelencia nuestros diarios [de noticias].

México, 5 de enero de 1814.

Excelentísimo señor don Mariano Matamoros.

Los Guadalupe.

---

<sup>41</sup> *Prontuario*, 1995, Legajo primero, "Síguense nueve diarios y 26 cartas firmadas por los Guadalupe y dirigidas al cabecilla Morelos, otras tres cartas escritas en México para el mismo, y otras dos", número 15, p. 47.